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亀山警察署協議会議事録 

令和５年度第２回亀山警察署協議会

日　　時 令和５年10月５日（木）午後１時～午後３時30分 
場　　所 亀山警察署３階会議室

 １　警察署協議会委員　４名 
 　　小寺久美子委員、中川崇沖委員、中川理恵子委員、 
 　　村原菜見子委員 出 席 者

 ２　警察署　７名 
　　 　　署長、副署長、会計課長、生活安全課長、地域課長、 

　　刑事課長、交通課長

傍聴者数 なし　

公開・非公開の別 公開　

議 事 概 要

１　三重県警察本部110番センター視察 
２　管内の治安情勢等説明（警察署長） 
　  (１) 　　刑法犯認知件数 
      「本年８月末現在の管内における刑法犯認知件数は196件（前年同期
　　比＋93件）である。」旨説明した。 
　  (２)　少年犯罪の状況 
      「本年８月末現在の管内における非行少年は１人（前年同期比±０
　　人）で、不良行為少年は40人（＋22人）である。」旨説明した。 
  (３)　特殊詐欺の認知件数 
      「本年８月末現在の管内における特殊詐欺の認知件数は15件（被害
　　総額約948万円）であり、令和４年中（認知件数３件、被害額総額約540万円） 
　　と比べ、大幅に増加している。」旨説明した。 
  (４)　　交通事故発生件数 
      「本年８月末現在の管内における交通事故発生件数は902件（前年同
　　期比＋126件）で、本年７月には交通死亡事故が発生している。」旨説

 　　明した。
３　協議内容 
　(１)    刑法犯認知件数等について 
　　＜委員＞　刑法犯認知件数が倍近く増加しているが、何か原因はある
　　　　　　のか。 
    【署長】　明確な原因は判然としないが、新型コロナが収束し、人の
　　　　　　動きが活発になったことが一つの要因であると考えている。 
    ＜委員＞　最近、闇バイトに関する話をよく耳にするが、これによる
　　　　　　窃盗事件は増えているのか。 
　　　　　　　また、外国人による犯罪の実態について教えてほしい 
　　【署長】　現在のところ、亀山警察署管内において、闇バイトに関連
　　　　　　する事件は発生していない。 
　　　　　　　闇バイトによる犯罪は、全国で多発していることで注目さ
　　　　　　れているが、闇バイトの募集自体は、以前からその実態が確
　　　　　　認されており、罪悪感なく応募する若者も多いのが現状である。 
　　　　　　　外国人犯罪の実態については、以前は、ドラッグストアな
　　　　　　どで化粧品などを万引きをする事案が多発していたが、現在
　　　　　　は、複数犯による空き家を狙った窃盗が多発するなど、犯行
　　　　　　手口が変化している。 
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　　＜委員＞　高校生の息子がアルバイト先を探していたときに、「グッ
　　　　　　ズの販売」等と記載された不審な募集案内を見かけた。 
　　　　　　　そのような不審な募集案内に対して、警察として注意喚起
　　　　　　しているのか。 
　　　　　　　また、「履歴書不要」など、不審な募集案内であるかどう
　　　　　　かを見極めるポイントはあるのか。 
 　 【署長】　サイトなどに掲載されているアルバイト料が極端に高額で
　　　　　　あったり、「履歴書不要」との記載があるものは、明らかに
　　　　　　不審であるため、応募しないことが重要である。 
　　　　　　　アルバイトを探す場合は、募集している店舗に直接赴いて、
　　　　　　面接を受けていただくことも検討していただきたい。 
    【生活安全課長】　警察では、有害と認められるサイトや書き込みな
　　　　　　どに対しては、ＳＮＳの運営会社に連絡し、削除してもらっ
　　　　　　ている。 
　　　　　　　また、ヤミ金業者による違法広告については、警察がプロ
　　　　　　バイダ等に対して削除要請を行っている。 
　　　　　　　その他、学校における防犯講話において、薬物乱用防止や
　　　　　　闇バイトに対する注意喚起も行っている。 
　(２)    広報啓発活動について 
　　＜委員＞　110番センターの視察を通じて、事件が発生した際に、少し
　　　　　　でも早く現場急行できるような仕組みが構築されていること
　　　　　　が分かり、頼もしく感じた。 
　　　　　　　時々、市の広報で亀山警察署管内で発生した事件を目にす
　　　　　　るが、しっかり広報に目を通す人もいれば、軽く目を通す程
　　　　　　度の人もいる。 
　　　　　　　本日、署長の説明にもあったように、「○○町で犯罪があ
　　　　　　った。」など、具体的な町名の記載があれば、もっと関心を
　　　　　　持って目を通すのではないか。 
　　【署長】　交番、駐在所でも広報紙を作成し、具体的な犯罪発生状況
　　　　　　を載せている。 
　　　　　　　広報啓発活動については、今後検討させていただくが、良
　　　　　　い意見があれば教えていただきたい。

備　　考 　　　　　　　　　　

        


